

Stadt Rotenburg (Wümme)

Eing.: 20. März 2014

Amt 65

Vorlage-Nr. 0543/2011-2016

SPD

Hartmut Schaarschmidt
Vorsitzender

Verteiler:

Bgm
EStRin
CDU
SPD
Grüne
FDP/ FW/WIR

20.03.14



Manfred Radtke
Vorsitzender

Rotenburg, den 16.3.2014

Ratsantrag

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Eichinger,

hiermit beantragt die Mehrheitsgruppe SPD/Grüne die Pflasterung des unbefestigten Pfades hinter dem Matthias-Claudius-Heim parallel zur Dresdener Straße.

Begründung:

Im Matthias-Claudius-Wohnheim am Berliner Ring wohnen zahlreiche lebensältere Menschen, die sich nur noch sehr eingeschränkt zu Fuß im Außenbereich des Wohnheims bewegen können. Viele sind auf das Mitführen eines Rollators angewiesen.

Für deren Wohlbefinden und Erhöhung der Lebensqualität ist es insbesondere wichtig, dass diese sich auf kleinen Rundwegen um das MCH herum auf kleinen Spaziergängen bewegen und damit körperlich trainieren können.

Deshalb ist es umso wichtiger, dass sich in der unmittelbaren Nähe des MCH Fußwege befinden, die diese kleinen Spaziergänge ermöglichen. So befindet sich vor dem MCH ein Gehweg unmittelbar am Berliner Ring, der gut benutzt werden kann. Im hinteren Bereich aber des MCH befindet sich auf städtischem Grund ein ca. 300 m langer unbefestigter Fußweg parallel zur Dresdener Straße an einem Entwässerungsgraben, der von den BewohnerInnen häufig benutzt wird, aber nicht ganz ungefährlich ist, weil dieser nicht gepflastert ist.

Um den Menschen in diesem Wohngebiet eine bessere Spaziergangs- und Trainingsmöglichkeit zu geben, beantragt die Mehrheitsfraktion SPD/Grüne diesen Weg mit einem gepflasterten Gehweg (Radfahren nicht erlaubt!) zu befestigen. Sollten in diesem Haushaltsjahr nicht mehr genügend Haushaltsmittel vorhanden sein, bitten wir diese Investition für den Haushalt 2015 mit aufzunehmen.

Mit freundlichen Grüßen

SPD-Fraktion

Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN